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СЕССИЯ ОБЛАСТНОГО СОВЕТА

НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ
Организационные вопросы

рассмотрены на состоявшейся
5 августа десятой сессии Ле.
нинградского областного Сове-
та народных депутатов двадца-

того созыва.

И. И. Попов освобожден от

обязанностей председателя ис-
полкома Леноблсовета в связи

с утверждением ого первым за-

местителем председателя коми-

тета народного контроля
РСФСР.

Депутаты выразили благо-
дарность Н. И. Попову за мно-

голетнюю плодотворную рабо-
ту на посту председателя Лен-
обл исполкома.

Секретарь Ленинградского
обкома КПСС А. М. Фатеев по

поручению партгруппы област-
ного Совета, заседание которой
состоялось перед началом сес-
сии, и бюро обкома партии

предложил избрать председате-
лем исполкома Леноблсовета
Ю. Ф. Ярова, работавшего ра-

нее заместителем председателя
Леноблисполкома. Других кан-
дидатур ни на собрании парт-
группы. ни депутатами на сес-
сии выдвинуто не было.

Выступившие на сессии депу-

таты — председатель испол-

кома Выборгского районного

Совета народных депутатов

Н. В. Смирнов, председатель
правления облпотребсоюза
В. Ф. Ковалев, генеральный ди-
ректор объединения «Птице-
пром» Ю. В. Трусов, народный
депутат СССР, директор Все-
союзного научно - исследова-
тельского института разведения
и генетики сельскохозяйствен-
ных животных Н. Г. Дмитриев
поддержали выдвинутую кан-
дидатуру.

Ю. Ф. Яров единогласно из-

бран председателем исполни-

тельного комитета Ленинград-
ского областного Совета народ-
ных депутатов.

Сессия освободила от обязан-
ностей членов исполкома об-
ластного Совета бригадира пти-

цефабрики «Скворицы» Гат-
чинского района И. В. Беляеву
и врача Лодейнопольской цент-

ральной районной больницы
имени М. И. Калинина С. В.
Первушину по их просьбе.

На сессии выступил первый
секретарь Ленинградского об-
кома КПСС Б. В. Гидаспов.

В работе сессии участвовали

члены бюро областного комите-
та партии, ответственные пар-

тийные и советские работники.

(ЛенТАСС).

ОЩУТИМАЯ ПРИБАВКА
Надоить от каждой коровы

по 3668 килограммов молока —

такое обязательство приняли на

этот год животноводы фермы
Кушела совхоза «Родина», где

бригадиром Е. С. Рузу. Если
удастся выполнить его, то при-

бавка к уровню прошлого года
составит 170 килограммов.

Как показывают результаты

работы этого коллектива за ми-

нувшие месяцы, он уверенно

идет к поставленной цели. С

начала года продуктивность
каждой коровы они довели до

2247 килограммов. А «плюс»

уже на 1 августа составил 189
килограммов. Теперь главное —

выдержать взятый темп и не

допустить снижения надоев.

Таков настрой сегодня у всех

членов коллектива. Особенно же
сейчас, в разгар пастбищного
содержания скота, стараются

пастухи. От них в летнюю пору
многое зависит. Понимая это,
пастухи П. П. Куриленко, А. И.'
Муравьев и П. В Дмитриев
используют все возможности

летней поры, стараются как

можно сытнее накормить скот
на отведенных под пастьбу
угодьях.

Конечно же, стараются и са-

ми доярки, объединенные в два

звена: одно возглавляет Т. П.

Муравьева, второе — Т. В.

Кулешина. В минувшем месяце

они надоили от коровы в сред-
нем по 387 и 397 килограммов

молока соответственно при пла-

не 345 килограммов, что на_

ВЕСТИ
ИЗ РА

много выше уровня прошлого

года.

Но, как считают сами живот-

новоды, таких результатов они

не обеспечили бы, не окажи им

существенную помощь специа-

листы зоотехнической службы.
В начале года по их настоянию

здесь заменили большое коли-

чество малопродуктивных ко-

ров, а на их место поставили

первотелок. Все это, вместе

взятое, и позволяет кушельским
мастерам машинного доения и

сегодня получать в среднем от

каждой коровы по 12 килограм-
мов молока в сутки.

А. ГИНДОВА.

«Готовь сани летом, а теле-
гу зимой», — гласит народная
мудрость. В том, что бывает,
если не следовать ей, тружени-

ки совхоза «Старопольский»
убеждались не раз. А потому в

этом году спешат отремонтиро-
вать и утеплить до наступления
стужи как можно больше про-
изводственных помещений, соц-
культучреждений и жилых до-

мов.

Как сказал прораб хозяйства
А. А. Старых, на сегодня у них

уже полностью отремонтированы

с заменой оборудования два

двора на комплексе и заканчи-

вается ремонт третьего. На
ферме Замошье перестелены

полы, отремонтирована кровля,

заменены ворота. Сейчас ведут-

ся ремонтные работы на ферме

Шакицы.

Большой объем выполнен и
в жилом фонде. На двух мно-

ГОТОВЯТ САНИ ЛЕТОМ
гоквартирных домах в деревне

Старополье перекрыты крыши,

сделана обмазка швов между

панелями. Ремонтируется Дом
культуры на центральной усадь-
бе и два дома в деревне Коло-
гриво. И все же, как признал

сам Анатолий Андреевич, не

все идет гладко. Надо срочно

перекрывать крышу на ферме
Загорье, во дворе, который

арендует звено Е. А. Танчука,
а никак не достать шифер. Уже

устали биться над этой пробле-
мой. Надо бы уже белить все

скотопомещения, для этого и

мел уже приобретен, да нет по-

ка ДУКа (дезинфекционной

установки).

А сами работники строитель-

ной группы стараются все ус-

петь вовремя. С высокой ответ-

ственностью работает бригада
плотников под руководством
В. Н. Добрякова. Он сам и

А. Д. Уланов — просто незаме-
нимы в своем деле. Ответствен-
но относятся к порученному де-

лу и маляр В. И. Стыков. Боль-
шую помощь оказывает бывший
работник совхоза, а ныне пен-

сионер А. Д. Добряков. Изго-

товление ворот, рам, дверей —

вот неполный перечень работ,
которые он выполняет.

Привлекают здесь к ремон-

ту зданий и сооружений и дру-

гих пенсионеров. В строитель-

ной-то группе всего 15 человек.

Прибегают и к помощи шефов,

нанимают людей и со. стороны.

Зима ведь не за горами.

А. БЕДОВА.

идут
ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ

В пяти из двенадцати

партийных группах добычных
участков шахты «Ленин-
градская» прошли отчетно-

выборные собрания. В цент-

ре внимания коммунистов —

проблемы повышения боеви-
тости, авторитета низовых

партийных ячеек. Многие
собрания прошли активно,

критично.
Состав партгрупоргов

значительно обновился. Впер-
вые избраны партгрупорга,

ми: на участке № 1 — гор-
ный мастер А. И. Никитенко,
на участке № 7 — горный
мастер К. Н. Федоров, на

участке № 9 — механик

В. С. Цветков, на участке Л!
12 — горнорабочий очистно-

го забоя И. И. Семенов. На
участке № 4 партгрупоргом
остался А. И. Коновалов.

ЛИЧНЫМ ПРИМЕРОМ
Совхоз «Сланцевский»

перевыполнил план по заго-

товке сена. Многие механиза-

торы поработали на совесть,

стремясь в погожие дни вы-

полнить наибольший объем
работы.

Секретарь парткома сов-

хоза В. И. Коваленко отме-
чает и отличную работу мо-

лодого коммуниста Игоря
Анатольевича Федорова. На
пресс-подборщике он запрес-

совал 1216 тонн сена. Это
лучший результат в отряде,

которым руководит И. В.
Вихров.

— Считаю, прежде всего

личным примером, добросо-
вестной работой в поле

Игорь реализовал выполне-

ние своего партийного пору-
чения — парторганизатора
на период кормозаготови-

тельной кампании. Конкрет-
ные дела, поступки комму-

ниста убеждают больше вся-

ких слов.

РАБОТУ ОДОБРИЛИ

На открытом партийном
собрании цементного завода
был заслушан отчет дирек-

тора коммуниста К. А. Веж.
ливцева о личном вкладе в

развитие предприятия, о вы.

полнении уставных требова-
ний.

Руководитель рассказал о
перспективах развития заво-

да, о ходе реконструкции, о

том, что мешает вести ее

полным темпом и о тех уси.

лиях, которые предпринима-

ет лично, чтобы решать раз-

личные сложные вопросы.

К. А. Вежливцев расска.

зал также о решении соци-

альных вопросов, перспекти-

вах строительства жилья,

что, конечно, очень волнует

заводчан.

На собрании нрнсутствова.
ли и коммунисты, и беспар-
тийные. Директору был за-

дан ряд вопросов, на которые

он постарался конкретно,

четко ответить.

^ Те, кто принял участие в

обсуждении отчета руково.

дителя, в целом отмечали

энергию, настойчивость К. А.
Вежливцева, его деловую

хватку. С его деятельностью

напрямую связывают даль-

нейшие перспективы пред-

приятия, решение острых

социальных вопросов. В то

же время указали и на ряд

недостатков в его работе.

В целом же собрание
одобрило работу руководите,
ля-коммуниста.

ТОЛЬКО СООБЩА
Как сделать работу цехо.

вого комитета профсоюза
эффективной? На этот глав-

ный вопрос стремился отве-

тить в своем отчете на от-

крытом партийном собра-
нии председатель профсоюз-
ного комитета цеха перера-

ботки сланцевых смол завода
«Сланцы» А. В. Скоков.
Ведь проблем в цехе немало,

рабочие не удовлетворены

бытовыми условиями, отсут-

ствием какой-либо наглядной
агитации. Да и культурная,

спортивная жизнь могла быть
насыщеннее.

Выступившие на собрании
подсказали молодому комму-

нисту и верный путь для

решения этих проблем: не

брать все на себя, привлечь к

активной работе каждого

члена профсоюзного комите-

та цеха. Пусть конкретный
человек отвечает за опреде-
ленное направление деятель-

ности профкома и держит за

это ответ перед товарищами

на общих рабочих собраниях.
И еще посоветовали: быть
понастойчивее, не забывать
реализации принимаемых

решений.

РАВНОМЕРНОЕ РАСПРЕДЕЛЕНИЕ
ОБЪЕМОВ РАБОТЫ НУЖНО НОЛЛЕКТЙВУ УЧАСТКА УСТР-73

Не очень оптимистично

встречает праздник — День
строителя — коллектив уча-

стка управления сантехра-
бот № 73 треста № 42. Пер-
вое полугодие завершил он
хорошо, а во втором из-за
большого объема работ здесь
сомневаются: будет ли вы-.
полнен план? А вот в том, что

к так называемым переходя-
щим объектам, то есть тем,
строительство которых не
завершено было в прошлом
году, не приступят, прораб
участка В. Н. курчанов уве-

рен, потому что силы бро-
шены на строительство но-
вой школы. Что это — не-

расторопность коллектива
участка или есть другие
причины?

Основная причина — это
сложности строительства и
то, что коллектив участка

идет за строительным тре-
стом № 63. Если бы было
равномерное, непрерывное
строительство, то, естествен-
но, и равномерно распреде-

лялись бы работы, в том чи-
сле и те, которые надо вы-
полнять монтажникам внут-

ренней системы (так теперь
называют слесарей-монтажни-

ков, чтобы как-то отли-
чить от эксплуатационни-

ков). Но разговоры о внед-

рении так называемой не-
прерывки пока что остают-
ся разговорами. А хорошо

бы, если бы из них вышло
дело. Это помогло бы, в

частности, коллективу уча-

стка сохранить кадры.
За последнее время здесь

уволилось примерно пять-
десят процентов списочного

состава. Причина — та же.
Нет равномерного объема
работ, приходится направ-
лять людей в командировки

за пределы района. Не всем
это по душе. Да и отсутст-

вие фронта работ сказыва-
ется отрицательно на зара-
ботке. Хотя на участке пы-
таются что-то сделать. На-
пример, сейчас коллектив
работает по второй модели
хозрасчета (это когда зара-
ботная плата зависит от по-
лученного дохода). Все за-

интересованы в конечной
цифре — фонде заработной
платы, которая остается по-
сле соответствующих отчис-

лений.
Есть на участке такие

люди, кто, проработав мно-

го лет, мирится со всеми
сложностями, кто, как гово-
рится, прикипел к работе.
Эго сварщики В. И. Круг-
лицкий, Н. И. Семенов, сле-
сари В. И. Котов, С. В. Сер-
геев. «Они могут выполнить
любую работу, видят ее и
выполняют качественно», —

говорит В. Н. Курчанов,
ветеран производства.

В, КАРАСЕВА.
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Это заседание партийного
бюро лечобъединения было
необычным. Пожалуй, и за-
седанием его не назовешь—
просто откровенный разго-
вор товарищей по партии.
Вели его секретарь партбю-
ро Нина Вацсловна Старо-
стенко и члены партбюро с
коммунистами - ветеранами.

Повод для него был не из
приятных — ветераны не
приходят в течение года на
партийные собрания.

— Таких шестнадцать че-
ловек, — говорит Нина Вац-
словна, — но некоторые
очень больны, не встают с
постели, и, конечно, не мо-
гут участвовать в работе
партийных собраний. Но
есть коммунисты, которых мы
встречаем в городе, которые
аккуратно платят членские
взносы, но на собраниях не
появляются. Вот мы и по-
слали семь письменных при-
глашений прийти на сегодня-
шнюю беседу, чтобы поста-
раться выяснить, каковы
причины. Может, здоровье
подводит, может, они плохо
информированы о проведе-

нии собраний, а. возможно,
хотят перейти в территори-

альную парторганизацию. Да
и просто хотелось бы побли-
же с ними познакомиться,
выслушать их советы, прось-

бы.
Надо отметить, что не все

коммунисты откликнулись

на приглашение: к назначен-
ному часу пришли только

трое. И все трое — Тамара
Васильевна Ващенко, Нина
Ивановна Кротовская и

Клавдия Алексеевна Терен-
тьева — очень волновались,
были откровенно смущены.

Но поскольку с самого нача-
ла Нина Вацсловна повела
разговор спокойным, добро-
желательным тоном, в кото-

ром не чувствовалось ни
нотки назидания, то ветера-
ны ответили откровенностью.

— Я и представить не
могу, что снимусь с учета в

этой парторганизации, —

сказала Т. В. Ващенко, —

Вся жизнь с работой в боль-
нице связана, коллектив мне
дорог. Конечно, виновата,

что на общие собрания не
хожу, но, считаю, есть в

этом и вина партбюро: я

практически не знала о дате
проведения собраний — те-
лефона у меня нет, письмен-

ные приглашения не получа-
ла. А вот в работе партгруп-
пы филиала ЦРВ стараюсь
участвовать, с партгрупор-

гом Галиной Даниловной
Сальниковой контакт тесный.

— Тамара Васильевна,
критика в адрес партбюро

% ПАРТИЙНАЯ РАБОТА: ЗА ПЕРЕСТРОЙКУ НА ДЕЛЕ

НЕ В НОЧКУ
ПЫТАЕТСЯ РЕШАТЬ ПРОБЛЕМЫ ..." СЕКРЕТАРЬ ПАРТБЮРО

справедлива. Видимо, инфор-
мированность коммунистов
недостаточна, — соглашает-
ся Н. В. Старостенко. — Но
хочу сказать: у нас установ-
лена точная дата проведения
общих партийных собраний
лечобъединения — третья
среда каждого месяца, в 17
часов. За все это время, с
прошлогоднего отчетно-вы-

борного собрания, только

дважды пришлось переносить
собрания, причина - плохая
явка коммунистов. Вот и

пытаемся решить эту пробле-
му.

— А: у меня причина од-
на, — говорит К. А. Терен-
тьева, — плохое здоровье.
Нынче очень болела, но тоже

не хочу переходить в парт-

организацию по месту жи-

тельства. Здесь родные для
меня люди, ведь столько

лет медсестрой . в детском
отделении прораЬотала. Не
могу обещать, что буду хо-

дить на каждое собрание, но

постараюсь, если здоровье

позволит.
— Может, помощь нужна?

— интересуются члены парт-
бюро.

—• Да нет, спасибо, —

отвечает Клавдия Алексе-
евна. — Пенсию получаю,
жилье есть, а здоровье-то уж

никто вернуть не может. Го-
ды...

— Стыдно, что вот се-

годня ответ держать прихо-
дится, — говорит П. Н. Кро-
товская. — Могла бы я на
собрания ходить, только зи-

мой .уезжала из города —

в Ленинграде у дочки жила.
Да и с Тамарой Васильевной
согласна — часто мы не зна-
ем, когда собрания прово-
дятся. Вот сейчас нам сек-

ретарь партбюро все объяс-
нила, буду приходить на соб-
рания. Но с будущего года,

.возможно, встану на учет по

месту жительства — живу в

Лучках.
Думаю, состоявшийся раз-

говор никого не обидел, и

польза от него очевидна: и

для молодого секретаря парт-
бюро — поближе узнала ком'

муннстов, их проблемы, сде-

лала вывод, что необходимо
улучшить информированность
ветеранов о деятельности

парторганизации, и для ком-

мунистов — они поняли, что

ЛЕЧОБЪЕДИНЕНИЯ
их проблемы не останутся
без внимания, что их выслу-
шают, постараются помочь.

— Знаете, как приятно

было сейчас от Людмилы
Павловны Виноградовой ус-
лышать приглашение на ра-

боту, посильную для меня,
— поделилась Тамара Ва-
сильевна Ващенко. — Не
забывают значит. Конечно,
после такого разговора труд-
но будет на собрание не
прийти. На доброе и отве-

чать хочется добром. Да и
секретарь молодой, надо и
нам, ветеранам, ее поддер-

жать.

Да, действительно, впер-

вые в октябре прошлого года

заведующей лабораторией
ЦРВ Нине Вацсловне Ста-
ростенко было доверено воз-

главить партийную организа-
цию всего лечобъединения.
Опыта — никакого, проблем
— много: низкая посещае-
мость собраний и активность
на них коммунистов, бездей-
ствие комсомольской орга-
низации, отсутствие системы

в политучебе и лекционной
пропаганде. Да всех и не пе-

речислишь. Впору бы и рас-

теряться, руки опустить. Но
• этого не случилось, и помо-

гло, думаю, умение секрета-
ря партбюро выбрать пробле-
мы для первоочередного ре-
шения и настойчиво работать
над ними. Работать не од-
ной, а в тесном контакте со
всеми членами партбюро.

— Да, партбюро боевое,
активное, у каждого — свой
участок работы, — расска-
зывает Н. В. Старостенко.
— Без опоры, без поддерж-
ки членов партбюро многое

ли секретарь бы сделал? А
за время, прошедшее после
отчетно-выборного собрания,
кое-что с мертвой точки
сдвинули. К примеру, в ор-

ганизации политучебы, лек-

ционной пропаганды.
Да, именно эти задачи

партбюро и его секретарь на-

мечали после отчетно-выбор-
ного собрания решать в пер-
вую очередь. И наметками,

как это сделать, Н. В. Ста-
ростенко делилась в декабре
прошлого года в интервью,
опубликованном па страни-

цах газеты. Говорила о под-

боре пропагандистских кад-

ров, усилении лекторской
группы ЦРВ, привлечении

каждого врача к этой рабо-
те...

— Да, принятые меры

оказались результативными,

— подчеркивает заместитель
главного врача ЦРВ по ме-

дицинскому обслуживанию
населения, заместитель сек-
ретаря партбюро по идеоло-
гии Н. Н. Орлова. — В трех

политшколах и политсемииа-

ре занятия шли регулярно,

пропагандисты ответствен-

ные — П. С. Анисимов,
А. А. Клопотенко, И. С.
Брякова, Г. Д. Сальникова.
Конечно, не всегда качество
занятий удовлетворяло слу-
шателей, над этим еще надо
много работать.

И лекторская работа ожи-

вилась: обновили руководст-
во первичной организации
общества «Знание»— -ее воз-

главила заведующая тера-

певтическим отделением по-
ликлиники Лариса Алек-
сандровна Бахтеева. В орга-
низацию были приняты но-

вые лекторские силы. И
если еще год-два назад нас
критиковали за то, что вра-
чи почти не выступают в

трудовых коллективах горо-

да н района, то теперь кар-
тина совсем иная. Например,
только в июне наши лекто-
ры прочитали 20 лекций.
Хочется отметить активную

работу лекторов Л. Г. Алек-
сеевой, В. П. Фияся, В. П.
Туликовой, Л. М. Кулако-
вой, Г. Н. Волкова и других.

Они и в споем коллективе
лечоб'ьединения выступают,
и на предприятиях, в органи-

зациях города и района. В
5'лучшении пропаганды ме-
дицинских и санитарно-ги-

гиенических знаний, прида-
нии ей четкой системы, пла-
новости, считаю, немалая

заслуга члена партбюро
Людмилы Павловны Вино-
градовой, которая является
к тому же санпросветоргани-

затором. А почему этим
проблемам партбюро удели-
ло большое внимание, ду-
маю, понятно: главная зада-

ча работников всего лечобъ-
единения — борьба за здо-
ровье населения.

Пытается партбюро леч-

объедипення решать и проб-
лему посещаемости собра-
ний, сделав упор на индиви-

дуальную работу с комму-

нистами. О том, как пытают-

ся наладить контакт с вете-

. ранами, я уже рассказала.
Но есть и среди работающих
коммунисты, которые на не-

сколько партийных собраний
в течение года не пришли.

- - Решили сделать так:

через неделю после каждого
партийного собрания прово-

дить заседание партбюро с

приглашением партгрупоргов
и коммунистов, не явивших-

ся на собрание, — говорит

Н. В. Старостенко. — Ду-
маю, не очень-то приятно
будет держать ответ перед
товарищами.

Конечно, далеко не все

проблемы решены в партор-

ганизации лечобъединения, и

не все выполняется. К при-

меру, после отчетов и выбо-
ров новый состав партбюро
был обеспокоен бездеятель-
ностью комсомольской орга-

низации. Пытаясь расшеве-

лить комсомольцев, провели

совместное собрание, члену
партбюро Н. М. Петровой
поручили оказывать нм вся-

ческую помощь. Но по-преж.
нему комсомольская органи-

зация работает слабо: собра-
ния проходят нерегулярно,
плохая посещаемость, не на-

лажена политучеба. Правда,
в культурно-массовых и

иных общественных меро-
приятиях молодые работники
лечобъединения- участвуют.

— Так что с комсомоль-

цами нам еще предстоит по-

работать, да и других нере-
шенных проблем хватает, —

говорит Н . В. Старостенко.
— То, что сделано, только

первые шаги нового состава
партбюро, а для меня про-
шедшие месяцы — лишь ос-

воение в должности секрета-
ря, знакомство с формами,
методами партийной работы.
Так что только не хвалите:
на собраниях коммунисты и
критикуют не мало. И кри-
тикуют справедливо: есть
первые успехи, но и ошибки,
неудачи есть.

Свою будущую работу ви-

жу как тесный контакт, опо-
ру на членов партбюро. Рас-
считываю на помощь и всех
коммунистов. Ведь чтобы
парторганизация была по.
настоящему авторитетной,
сильной, многое надо пере-
строить. И начинать каждо-
му коммунисту надо с себя,
с повышенной требователь-
ности к себе. По-моему, это
главный стержень всей пар-

тийной работы сегодня.
1. КРЫЛОВА

ЭКОНОМИКА, ВРЕМЯ, МЫ

«КОШЕЛЕК»

НЕ ЧУЖОЙ
Капитал без движения — не

капитал. Эта логика побудила
коллективы нескольких ленин-
градских промышленных пред-
приятий вложить часть средств
из собственных фондов на со-
циальное развитие в казну рай-
онных исполкомов местных Со-
ветов.

При переходе промышленных
предприятий на хозрасчет и
при благополучной финансовой
деятельности отчисления на соци-

альные нужды коллективов вы-
разились в солидных суммах.

На конец первого квартала
нынешнего года эти деньги сос-
тавили около -100 миллионов
рублей. Но под конец второго
квартала они не только не были
потрачены, а напротив на ряде
предприятий накопления еще

более возросли.

Вот, к примеру, в Василе.
островском районе счета, пред-
назначенные для реализации

программ соцкультбыта на
про.мпредприятиях, составляют

15 миллионов рублей, а на
благоустройство этого город-
ского региона не хватает трех

миллионов. В Дзержинском
районе — соответственно: 25 и

6 миллионов.
Недавно жители Невского

района были приятно удивлены:

дорожки приводят в - порядок,

внутренние проезды, дворы,

ремонтируют тротуары. Активи-
зация работ, до которых прежде

руки не доходили, связана с тем,

что крупные районные пред-

приятия предоставили местному

исполкому более 1,5 миллиона

рублей. Решением сессии рай-
онных депутатов 900 тысяч

этих средств уже выделено до-

полнительно на благоустрой-
ство.

— Контакт с ведомственными

предприятиями приносит ощу-

тимую пользу, — говорит за-

меститель начальника финансо-
вого управления исполкома Лен-
совета С. Соболева. — Наши
сотрудники анализируют финан-
сово - хозяйственную деятель-
ность предприятий и объе-
динений города, выявляют
резервы роста эффектив-
ности производства. После
этого, изучив, к примеру, спрос

на товары народного потребле-
ния в регионе, мы рекомендуем
конкретному предприятию на-

ладить производство того или

иного изделия. Считаем, что

реитаоельно отдавать им в

аренду мелкие организации на-

шего подчинения. Оказываем
помощь тем, кто организует у

себя дополнительные подразде-
ления службы быта, подсобные
хозяйства.

Теперь в каждом исполкоме

райсовета и в горисполкоме

открыт «счет финансовых ре-

сурсов». Местные Советы мо-

гут провести какое-то совмест-

ное мероприятие с предприяти-

ями, расположенными па их

территории, и выручить допол-
нительные средства на свои

нужды. Деньги в первую оче-

редь направляются на улучше-

ние материально-технической
базы учреждений здравоохране-

ния. Успешно прививаются ло-

тереи на стадионах, средства

идут на реконструкцию спор-

тивных сооружений.

Появилась и еще одна новая

статья доходов городского бюд-
жета. Часть квартир, которые
выделяют городу жилищные

кооперативы, могут приобрести
предприятия и предоставить ее

достойному работнику, стоя-

щему на общей очереди в ЖСК.

Все это в целом и есть эко-

номия бюджетных средств. По-
является возможность перерас-

пределить их, направить на

иные социальные нужды города.

Юрий НАРИЦИН,
корр. ЛенТАСС

СОБРАНИЕ ТОЖЕ ВОСПИТЫВАЕТ
Хотя повестка дня пар-

тийного собрания в райпо
была запланирована еще в

прошлом году, но оказалась

I актуальной и на данный мо-
мент. А говорили на днях
коммунисты райпо о задачах
партийной организации по

,воспитанию у членов кол-
лектива добросовестного от-
ношения к труду, повыше-

нию дисциплины труда и

роли общественных органи-
заций в ее укреплении и
укреплении правопорядка, а

также в борьбе против пьян-

ства и алкоголизма. Кон-
кретный, с указанием участ-
ков работы, не удовлетворя.

ющих требованиям, предъяв-
ляемым сегодня к работни.
кам райпотребсоюза, фами-
лий нарушителей дисципли-

ны трудовой и общественной
сделала доклад заместитель
председателя райпо по кад-
рам, коммунист Л. А. Урод-
кова.

В своем выступлении ра-

ботница магазина деревни
Новоселье Л. А. Россель
предъявила справедливые
требования к руководящему
аппарату, чтобы те чаще вы-

езжали * на места, осуществ-
ляли надлежащий контроль

Заготовителя Р. Г. Зубареву
беспокоила дисциплина на

своем участке. О дисциплине
труда, сохранности имущест-
ва, о том, к чему ведут халат-
ность и недобросовестное от-
ношение к делу, говорила

главный бухгалтер Т. А.
Большакова. Заместителя
председателя райпо по тор-

говле Л. А. Ермыш беспоко-
ят дела на закрепленном за
ней участке. JI. А. Карели-
на, начальник планового
отдела, уделила внимание

профсоюзной работе, пред-
седатель райпо В. М. Мат-
веев— в целом работе райпо.

Всегда ли так проходят
собрания, поинтересовалась

у секретаря партийной орга-
низации Т. Б. Тихоновой. «К
сожалению, не всегда. Есть
«штатные» выступающие,

хотя их никто не назначает,
а есть такая часть коммуни-
стов, кто предпочитает от-

малчиваться. Поэтому наша

задача — воспитывать у них
активность и с помощью ин-
дивидуальной работы, да и
таких партийных собраний,
которые вызывают на откро-
венный разговор. Прошлое
собрание, которое проходило
в июле, непосредственно бы-
ло посвящено повышению
активности коммунистов.

В. КАРАСЕВА.
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О НАБОЛЕВШЕМ

ЕСЛИ НА ПРОБЛЕМУ
НАВАЛИТЬСЯ СКОПОМ

В тот день с трех часов

дня до семи часов вечера в

приемной объединения
«Сланцыжилкомхоз» в кори-

доре на третьем этаже зда-

ния, в котором располагает-

ся это учреждение, было
полно людей. Они пришли

со своими болями, разоча-

рованиями и надеждами на
встречу с заведующей бюро
жалоб и предложений обла-
стного комитета народного
контроля К. В. Поночевной.
Здесь же присутствовал
главный инженер объедине-
ния «Сланцыжилкомхоз»
В. J1. Мещанинов.

Житель дома № 32в, что

на улице Ленина, А. В.
Аверьянов принес с собою
объемистую папку, в кото-

рой содержит он многочис-

ленные личные и коллектив-
ные жалобы и столь же мно-

гочисленные туманно-про-
странные ответы на них.

Сколько бумаги исписано по
поводу строительства тран-
сформаторной подстанции

возле дома!

Побывав накануне приема
граждан на месте и убедив-
шись, что строить подстан-

цию начали с нарушением
допустимого, К. В. Поночев-
ная пригласила для объяс-
нения обстановки заведую-
щего отделом горисполкома
'по делам строительства и ар-
хитектуры В. Ф. Панфнлен-
ка. 'Гот стал ссылаться на
« Ленгражданп роект » . Веду -
щая прием тут же вызвала
по телефону главного инже-
нера проекта застройки мик-

рорайона В. В. Николаева и
потребовала объяснений.

— Почему избрали Вы то
место, на ’ котором начато
строительство подстанции?
— спросила она.

— Неважно, где строить
подстанцию, — был ответ.

— - Лишь бы подачу энергии

увеличить.

Демонстрируя принесен-

ный чертеж, В. Ф. Панфи.
ленок доказывает, что он

данными ему правами ото-

двинул место строительства
подстанции на два метра.

— Но Ваше указание
строители не выполнили, —

заключает I -Сира Вячеславов-
на. И требует: немедлен-

но приостановите строи-

тельство подстанции и до-

бейтесь выполнения своих

распоряжений.

Вот так надо действовать
и властям на местах! А как

получается у нас?

А. В. Аверьянов достает

из своей папки еще один до-

кумент. Подписан он заме-

стителем председателя гор-

исполкома Г. А. Тишкиным.
«В подвальном помещении,
— значится в этой бумажке,
— в панели перекрытия

имеются небольшие отвер-

стия, которые будут задела-

ны до 14 февраля 1989 го-

да СМУ-6 Гатчинского До-
мостроительного комбината...
Сорванные двери будут на-

вешены до 14 февраля».

Верил или не верил под-

писавший в то, что он обе-
щал? Про то сказать трудно.

Скажу о другом: документ

сей датирован 14 февраля
1989 года и обозначен номе-

ром 16/121. С тех пор про-

шло почти полгода. И что

же?

Побывав на месте в конце

июля, К. В. Поночевная уви-

дела все . то же, о чем писал

А. В. Аверьянов.

В квартире № 78, где жи-

вет его семья (в ней трое

детей от 2 до 6 лет), сыро,

а зимой холодно. Квартира
на первом этаже угловая.

Угол кухни покрыт черной
плесенью. В одной из комнат

вспучены иолы. Причина:
из-за неисправности канали-

зационных труб подвал за-

ливает фекалиями. Очистят
его, а через некоторое вре-
мя — снова то же самое.

Когда Hie отремонтируют
трубы, устранят течь по сте-

нам и кто?

Начальник ЖЭУ № 4
Р. А. Влас на заявления

А. В. Аверьянова пишет:

«Устранить недостатки не в

силах, так как дом находит-

ся на балансе СПОГАТа».
Из СПОГАТа — встречная

отписка: «УЖКХ устранить».

Так и отовсюду: жалобы
отфутболивают... Жалобщик
обращался в жилищные ор-
ганы, в производственное

объединение грузового авто-
транспорта, в исполком го-

родского Совета народных
депутатов и к депутату, И
что же? Результата нет.

Неужели нельзя было пос-

ле первого письма-сигнала
бедствия всем вместе нажать

на строителя-бракодела, да
так нажать, чтобы ему и

впредь делать брак было не-

повадно, а устранял бы он
недоделки немедленно, по

первому сигналу! Но, как
говорят, не тут-то было!

— Дом 32в по ул. Лени-
на на балансе СПОГАТа, —

ссылаются в объединении
«Сланцыжилкомхоз», — при-

мем, когда его руководство
устранит недоделки и пару,
шення.

— Что я сделаю? — от-

вечает вопросом на мои воп-

)юс начальник Сланцевского
производственного объедине-
ния грузового автотранспор-

та В. П. Исаков. — В Слан-
цы в связи с жалобами был
вызван из Гатчины началь-
ник СМУ-6 В. Г. Макуха.
Принимал участие в комис-

сионной проверке состояния
дома и особенно квартиры

78. Обещал устранить не-
достатки... В составе комис-

сии была и представитель

горисполкома...

Круг замкнулся! Ждут
руководители СПОГАТа.

Ждут в горисполкоме. Но
над ними, как говорится, не

каплет. А вот жители пре-

словутого дома 32в два года

ждут и мучаются!

...Один за другим входят

на прием жители нашего го-

рода. И каждый несет боль
неудовлетворенных просьб,
заявлений. В основном это

— ремонт квартир в старом

жилом фонде. Такое дело

смаху не решишь. Блокноты
тех, кто слушает пришедших,

пополняются подробными за-

писями.,..

Кира Вячеславовна в за-

ключение разговора с каж-

дым сообщает:

— За удовлетворением

вашей жалобы будет следить

городской комитет народного
контроля.

Товарищи руководители

любого ранга, будьте добры
к человеку, попавшему в бе-
ду. Когда надо решить одну
проблему, пусть даже самую
трудную, не ссылайтесь
друг на друга. Навалитесь
скопом.

И проблема решена будет!

И. СТЕПАНОВ,
обществ, корр.

Очереди отнимают у покупа-

телей уйму времени, столь не-

обходимого для , дома, семьи,

воспитания детей и т д., а оче-

реди у мебельного магазина

отнимают даже не недели, а

месяцы. Чтобы наладить тор-

говлю мебелью, ликвидировать
очередь, было решено прода-
вать по предварительной запи-
си.

Это сделать оказалось очень

непросто, однако запись была
произведена. Запись производи-

ли члены комиссии, в состав

которой входили депутаты гор-

совета, сотрудники ОБХСС,
внештатный инспектор город-

ского народного контроля и

представители торга, она ут-

верждена в горисполкоме, 29
июня была организована за-

пись на мебель для инвалидов
Великой Отечественной войны
и многодетных матерей, на-

гражденных медалями «Мате.

СФЕРА УСЛУГ— ДОРОГУ ПЕРЕСТРОЙКЕ

КАК ... . : ОЧЕРЕДЬ
рнпская Слава» или «Мать-геро-
иня». 30 июня и 1 июля за-

пись для в сех жителей города.

Предварительно была дана не-

обходимая информация для по-

купателей, вывешены правила

продажи мебели по заказам,

уточненные фонды на второе

полугодие этого года и па сле-

дующий год. За три дня рабо-
ты было записано на мягкую

мебель 1.133 человека, из них

105 — льготные и 1.028 на

общую. На корпусную мебель
всего — 533 человека, из них

28 — льготная очередь, 505 —

общая, на кухни — 394 че-

ловека, из них льготная — 39,
общая — 355 человек. Запись
производилась на мебель, поль-

зующуюся повышенным спро-

сом, и только при личной явке

покупателей в магазин.
Во время записи покупатели

оставляли почтовые открытки с

указанием своего адреса, чтобы
дирекция магазина могла свое-
временно оповестить покупа-
теля о поступлении мебели. И
уже некоторые из покупателей,
получив свою открытку, смогли

совершить покупку.
Не все виды мебели прода-

вались по записи. Диваны, шка-

фы, столы и другие отдельные

предметы можно приобрести в

свободной продаже
В. БАРАНОВА,

старший инспектор оргот-

дела горторга.

МОРОКА
С ТЕЛЕВИЗОРОМ

Я приобрел в кредит телеви-
зор Шяуляйского завода Лит-
вы «Таурас-211». Сразу же

его поставил на учет в слан.
цевском техническом центре
«Орбита-сервис». Телевизор
имел небольшие заводские тех-

нические неполадки. Я обра-
тился в «Орбиту-сервис», чтобы
его посмотрели и устранили не-

поладки. Мастер посмотрел, по-

копался в нем и ответил, что

надо везти его в Сланцы в тех-

нический центр, я, дескать,

здесь сделать ничего не могу.
Мастер был на машине, я

попросил его взять телевизор с

собой для ремонта, но он мне

ответил: «Везите сами, так как

из сел мы телевизоры не во-

зим».

После отъезда его я вклю-
чил телевизор, и оказалось, что

после просмотра и проверки он
совершенно стал бездейство-
вать, тогда как мастер, уезжая,

убедил, что телевизор оставил
в таком виде, в каком он был.
Но теперь нет и звука. С 26
июля и по сей день я почти
ежедневно, а иногда и по не-

сколько раз в день, звоню в

технический центр. Говорил с
мастером, с начальником участ-

ка, чтобы приехал мастер хотя
бы подключить ручную настрой"
ку звука, но получаю всегда
один ответ: «Везите в мастер-

скую».
У меня нет своего транспор-

та. Контора лесопункта посчита.

ла, что за эксплуатацию тран-
спорта нужно уплатить не ме-
нее 12 — 11 рублей, да плюс к

этому нанять людей, чтобы его
погрузили и выгрузили в ма-

стерской. За что же я должен

платить бракоделам Литвы и

неисполнительности техническо-
го центра?

А. ПОЖАРНИКОВ,
ветеран партии, труда и

войны, инвалид Великой
Отечественной войны.

Г*-'" , rvpyl.

едар<л4.монкои

ДОМ, ЕДИНСТВЕННЫЙ В ГОРОДЕ
У нас к вам большая прось-

ба, если есть у вас какие-ни-

будь возможности помочь нам,
то помогите.

Дело в том, что наш дом сда-
ли с большими недоделками и
до сих пор они не исправлены.

В ЖКК треста № 63 на нас не
обращают внимания. Прежде
.всего, не заасфальтированы до-

рожки, не сделаны крылечки
— они уже стали разрушаться,
двери сделаны так, что в ху-

дом сарае лучше, нет Нормаль-
ной детской площадки, в подва-
ле, называемом бомбоубежи-
щем, плавают нечистоты по ко-

лено, так что если захотите по-

сетить наш дом. то запаситесь
противогазами.

Рядом сдаются дома — лю-
бо посмотреть, а наш один та-

кой в городе.

И еще: дом наш состоит из
6 подъездов — два заселены с
постоянной пропиской, а ос-

тальные — общежитие, люди
здесь .временные, у них и от-

ношение такое. Но почему

должны страдать те, которые
ждали квартир много лет?

Рогозина, Старателева, Су-
дарькова, Лазарева и дру-

гие жильцы дома № 16 по
улице Шахтерской Славы.

ФОТО ЧИТАТЕЛЯ

. ins ’ * 44̂ , <АЪ''

ТРУДНЫЙ ПОДЪЕМ.

Фотоэтюд С. Вихрова.

СПРАШИВАЛИ? ОТВЕЧАЕМ.

Почему чернеет ботва картофеля?
Сегодня многие огородники-

любители задают друг другу

этот вопрос. Звонят и к нам, в

редакцию. Просят дать компе-

тентный комментарий специа-

листа. А заодно хотят получить

совет, как предостеречь помидо-

ры от болезни, потому что и у

них ботва чернеет. Выполняем
их просьбу. На вопрос отвечает

старший агроном района по за-

щите растений Л. В. Васильева.

— Вообще-то надо было бы

обследовать каждый такой уча-

сток. Но по описанию огородни-

ков, это очень похоже на забо-
левание, именуемое фузариоз-
ным увяданием. Это бактерио-
логическая болезнь. Причин ее

возникновения несколько. Дол-
го не сменяемые семена, посад-

ка картофеля на одном и том

же участке в течение несколь-

ких лет. И погодные условия.
Нынче лето было жарким и су-

хим. Но вот выпали обильные
и довольно холодные осадки,

что сразу же отразилось на

состоянии ботвы. Но сразу
успокою, что для клубней это

не страшно. Они вполне съе-

добны. Другое дело, что рост
их на этом остановился. Но
ведь на многих огородах, да и

на совхозных нолях тоже, к
этой поре уже вырос хороший
урожай этой культуры.

Что нужно предпринять, если
подобное случилось? Срочно
собрать и сжечь или просто вы-

нести с участка ботву. По вет-

ру эта болезнь не распростра-
няется. В пищу продукты упо-

треблять можно безбоязненно.
Но в качестве семян эти клубни
использовать не рекомендуется.
Ну, а уж если кто-то все-таки

рискнет, то перед высадкой их

на будущий год в почву надо
непременно обработать медным

купоросом из расчета 20 грам-

мов порошка (он продается в
хозяйственных магазинах) на

10 литров воды. Сам же учас-
ток земли лучше сменить, по-

скольку бактерии этой болезни
сохраняются и в почве.

Теперь в отношении помидо-

ров. Чаще всего они болеют фи-
тофторой. Ботва в этом случае

начинает чернеть, а затем чер-
неют и сами плоды, гибнет
большая часть урожая. Как
предотвратить эту напасть? По-
мидорные кусты надо также
обработать раствором медного

купороса (бледно-голубого цве-

та). При этом следует учесть,

что плоды в течение последую-

щих 15 дней употреблять в

пищу нельзя.

Лучше использовать чесноч-

ный настой. Приготовить его

нужно так: 200 граммов голо-

вок чеснока пропустить через

мясорубку, полученную массу

развести в 10 литрах воды. По-

лученным раствором с помо-

щью лейки или опрыскивателя

обработать листья и плоды.

Думаю, что это поможет огород-

никам спасти урожай,



ЧТО ВЫ ВЫРАСТИЛИ?
Работники Дома культуры

ремтехагропромснаба при-
глашают всех желающих

принять участие в выставке
«Дары природы», которая
будет организована 13 ав-
густа. Вы сможете предста.
вить фрукты и овощи, цве-
ты, все, что заботливо выра-
щено вашими руками. Смо-
жете поделиться рецептами

консервирования, обменять-
ся семенами, продать и ку-

пить выращенную продук-
цию. Самые активные уча-

стники будут награждены

призами. Вас ждут конкур-

сы и викторины, ароматный
горячий чай.

Открытие выставки в 13
часов.

В ЛАБОРАТОРИЯХ УЧЕНЫХ

К ЧЕМУ ВЕДЕТ
ПОТЕПЛЕНИЕ

Ожидаемое в конце XX века
потепление на планете повлечет
за собой и определенное коле-
бание (водного баланса Земли,
считают ленинградские ученые.
Корреспондент «Ленинградско-
го курьера» попросил известно-
го климатолога из Государст-
венного гидрологического ин-
ститута члена-корреспондента
АН СССР М. И. Будыко про-
комментировать влияние воз-
можных изменений глобально-
го климата на водные ресурсы:

— Как известно, и результа-
те сжигания все возрастающего

количества угля, нефти и дру-
гих видов углеводородного топ-

лива химический состав атмос-
ферного воздуха изменяется.
При этом наибольшее значение

имеет рост концентрации в воз-
душной оболочке углекислого
газа, количество которого за
последнее столетие возросло

примерно на четверть. Так как
углекислый газ стимулирует
так называемый парниковый
эффект в атмосфере (он про-
зрачен для коротковолновой ра-
диации и задерживает длинно-
волновое излучение), увеличе-

ние его массы незамедлитель-
но влечет за собой повышение
температуры нижних воздуш-
ных слоев. А это, в свою
очередь, существенно влияет
на распределение атмосферных
осадков, — отмечает ученый-
климатолог.

Он напомнил, что первый
полностью оправдавшийся
прогноз предстоящих вариаций
климата в связи с накоплением
углекислого газа в атмосфере
был сделан в нашей стране в
начале 70-х годов. Тогда уда-
лось предсказать, что в бли-
жайшие десятилетия средняя
температура у земной поверх-
ности предположительно будет
повышаться на 0,2 градуса
Цельсия за десять лет, при бо-
лее значительном потеплении
в средних и высоких широтах.
Это приведет к перераспреде-
лению осадков, возрастет и ча-

стота засух в районах неустой-
чивого увлажнения в средних
широтах.

Сейчас спустя четырнадцать
лет, можно убедиться в досто-
верности научного предвидения,

продолжает далее ленинград-
ский климатолог. Оказалось,
что за этот период средняя тем-
пература воздуха в северном
полушарии повысилась на 0,35
градуса Цельсия, что весьма
близко к предсказанному потеп-
лению (0,3 градуса Цельсия).

В соответствии с прогнозом ус-
ловия увлажнения в основных
сельскохозяйственных районах
страны в конце семидесятых и
первой половине восьмидеся-
тых годов, как известно, оказа-
лись весьма неблагоприятными.
Следует подчеркнуть в связи с
этим, что этот прогноз еще раз
убеждает в правильности кон-
цепции неизбежного изменения
глобального климата в сторону
потепления.

К 2000 году, согласно нашим
расчетам, температура нижнего
слоя воздуха планеты окажется
на полтора градуса Цельсия
выше, чем в конце прошлого
века. При таком относительно
небольшом потеплении (вероят-
на тенденция к некоторому уве-
личению количества осадков на
севере Европейской территории
страны и в Центральной Сиби-
ри. Зона понижения осадков
вероятно охватит центральные
районы Европейской части
СССР, ряд областей Сибири и
Казахстана.

Изменения осадков и темпе-
ратуры приведут соответствен-
но к заметным колебаниям реч-
ного стока, в частности, к кон-

цу нынешнего века в южной ча-
сти Европейской территории
СССР ожидается уменьшение
речного стока. В Волге и Днепре
он может снизиться в среднем на

девять процентов, в Урале —

на десять. Сток северных
рек при этом существенно не
изменится. В азиатской части,
наоборот, возможно увеличение

осадков и стока в бассейнах
Амударьи и Сырдарьи.

Хотя количественная оценка
снижения речных стоков под

влиянием глобального измене-
ния климата может иметь от-
клонения, тем не менее сам по

себе вывод о возможном потеп-
лении и некотором уменьшении
осадков на значительной терри-
тории страны, по-видимому, не

вызывает сомнения.

Безусловно, прогноз остается

прогнозом: капризы стихии, как

Мы убеждаемся сейчас, далеко
не всегда предсказуемы. Вот
почему потребуются дополни-
тельные расчеты и исследова-
ния, чтобы принять его в каче-

стве основы при планировании
водохозяйственных мероприя-
тий на конец XX века.

Николай КРУПЕНИК,
корр. ЛенТАСС.

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

Людмиле Федоровне
СМОЛЬНИКОВОЙ

Коллектив Сланцевского го-
родского производственного уп-

равления бытового обслужива-
ния населения поздравляет
Вас с юбилеем. Спасибо за дол-
голетний, добросовестный труд.
Желаем крепкого здоровья,- се-
мейного благополучия.

Валентину Васильевичу
СКВОРЦОВУ

Администрация, партийная,
профсоюзная организации Слан-
цевской ЦРБ поздравляют Вас
с юбилеем. Желаем крепкого
здоровья, счастья, благодарим
за многолетний добросовестный
труд-

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 8 АВГУСТА

6.30 — 120 минут. 8.35 —

В летнем парке. 9.10 —

«Спрут». Худ. ф. 2-я серия.
10.05 — Поэма А. С. Пушкина
«Полтава». 11.20 — Мир ку-
кольного театра. 12.10 —

Это было... было... 15.35 —

Русские народные песни А. Ля-
дова. 16.00 — Док. фильм.
16.30 — Фильм-концерт. 16.50
— Мультфильм. 17.10 — Пе.
редача для детей. 18.00 —

Партком и перестройка. 18.45
— Сегодня в мире. 19.00 —

С. Рахманинов. Романсы. 19.25
— Мультфильм. 19.45 — Му-
зыкальный фестиваль мира.
20.00 — Камера смотрит в мир-
21.00 — «Время». 21.40 —

«Спрут». Худ. фильм. 2-я се-

рия. 22.35 — Сегодня в мире.
22.50 — Что происходит в Эс-
тонии.

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнасти-
ка. 8.15 — Научно-популяр-
ный фильм. 8.45 — Док. фильм.
8.30 — Французский язык.
104Ю — Вдохновение. 10.30
— Мультфильмы. 11.00 —

Новости. 11.10 — «Четыре тан-
киста и собака». Худ. фильм.
6-я серия. 12.05 — Док. ф.
12.15 — Французский язык.
12.45 — Концерт. 13.00 —

Новости. 14.50 — Ритмическая
гимнастика. 17.00 — Новости.
17.10 — Фильмы союзных
республик. 18.30 — Поет
В. Готовцева. 18.50 — Рит-
мическая гимнастика. 19.20 —

Минуты поэзии. 19.25 — О
судьбе подростков. 20.00 — Из
наших фондов. Концерт. 21.00
— «Время». 21.40 — Фильмы
союзных республик. 23.00 —

Фильм-концерт. 23.50 — Но-
вости.

* * *

23.55 — «Семнадцать мгно-
вений весны». X. ф. 2-я серия.
Спортивная программа. Фильм-
концерт.

СРЕДА, 9 АВГУСТА

6.30 — 120 минут. 8.35 —-

Мультфильмы. 9.25 — «Спрут».
Худ. фильм. 3 серия. 10.25 —

Очевидное— невероятное. 11.25
— «Радуга». 15.35 •— Ф. Лист.
16.25 — Документальный фильм.
16.55 — Мультфильм. 17.15
— Документальный фильм-

17.45 — Народное твор-
чество. 18.15 — «Агро». Теле-
журнал. 18.45 — Сегодня в

мире. 19.00 — Документаль-
ный фильм. 19.30 — Мульт-
фильм. 19.40 — «Тризна».
Худ. фильм. 21.00 — «Время».
21.40 — «Спрут». Худ. фильм..
3 серия. 22.40 — Сегодня в

мире. 22.55 — Передача из
Риги.

Вторая программа

8.15 — Детский сеанс. 9.00
— Фильм - концерт. 9.30 —

Немецкий язык. 10.00 —

Мультфильмы. 10.30 — Поэ-
зия. 11.10 — «Четы-
ре танкиста и собака».
Худ. фильм. 7 серия. 11.55 —

Концерт. 12.20 — Докумен-
тальный фильм. 13.10 — «Лю-
бовь моя— революция». Худ. ф.
17.10 — Оренбургские вечерки.
18.00 — Всесоюзная рабочая
спартакиада профсоюзов. 18.35
— В нашем крае мордовском.

19.15 — Курские песни. 19.40
— О власти. 20.15 — Доку-
ментальный фильм. 21.00 —

«Время». 21.40 — «Молодое
кино». 22.40 — Документаль-
ный фильм.

23.45 — «Семнадцать мгно-
вений весны». X. ф. 3-я серия.
«Пятая сторона света». Спек-
такль. «Времена года».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 8 АВГУСТА

10.00 — Римский-Корсаков.
Фильм-концерт. 10.20 — «Ви-
зит к минотавру». Худ. ф. 2-я
серия. 11.35 — Гражданин и
закон. 17.50 — «Факт».
17.55 — Док. фильм. 18.25 —

Мультфильм. 18.35 — Фильм.
концерт. 18.05 — Реклама.
19.10 — «Визит к Минотавру».
Худ. ф. 2-я серия. 20.20 —

«Факт». 20-45 — Спорт, спорт,
спорт. 21.00 — «Время».
21.40 — «Факт». 600 секунд.
21.50 — За и против. 22.10
— Камертон.

СРЕДА, 9 АВГУСТА

10.00 — Док. ф. 10.30 —

«Визит к минотавру». Худ. Л.
3-я серия. 17.50 — «Факт».
17.55 — Док. фильм. 18.25
— Мультфильмы. 18.35 —

Ребятам о зверятах. 19.05 —

«Визит к Минотавру». X. ф. 3
серия. 20.20 — «Факт». 20.40
— Реклама. 20.45 — Спорт,
спорт, спорт. 21.00 — «Вре-
мя». 21.40 — «Факт». 600 се-
кунд. 21.50 — Док. фильм.
22.20 — Крыша.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ВТОРНИК, 8 АВГУСТА

14.30 — На сессии Верхов-
ного Совета ЭССР. 17.00 —

Телеинформация. 17.10 —

Программа передач. 17.15 —

Телефильм. 17.50 — Теле-
фильм. 18.00 — На сессии
Верховного Совета ЭССР. 18.20
— Телефильм. 18.45 — «Ак-
туальная камера». 19.00 —

Спортивная призма. 19.30 —

Детский экран. 20.40 — Из
архива эстонского телевидения.

20.45 — Реклама. 21.00 —

«Актуальная камера». 21.30
— Звучит гитара. 22.55 —

Реклама. 23.00 — Новости.
23.10 — Вечер кино.

СРЕДА, 9 АВГУСТА

16.00 — Телеинформация.
16.15 — Мультфильм. 18.00
— Телефильм. 18.30 — За-
глянем в сад! 18.45 — «Акту-
альная камера». 19-00 — Про-
мышленный дизайн. 19.30 —

Детский экран. Мультфильмы.
20.40 — Телефильм. 20.50 —

Реклама. 21.00 — «Актуаль-
ная камера». 21.20 — Мо-
лодежная студия. 23.35 —

Дни моря в Котка. 23.00 —

Новости. 23.10 — К родному
порогу. 23.40 — Телефильм.

НАРВСКОЕ БЮРО ПУТЕШЕСТВИИ И ЭКСКУРСИИ
ПРЕДЛАГАЕТ

на сентябрь туристические поездки

Анапа (железнодорожный маршрут) с 5 по 23 сентября.
Стоимость путевки 237 рублей.

Адлер (авиационный) с 16 по 26 сентября. Стоимость
путевки 233 рубля.

Севастополь (железнодорожный) с 17 сентября по 2 ок-

тября. Стоимость путевки 235 рублей.
Сочи (железнодорожный) с 19 сентября по 13 октября.

Стоимость путевки 317 рублей.
Ялта (авиационный) с 27 сентября по 7 октября. Стои-

мость путевки 243 рубля.
Обращаться по адресу: г. Нарва, ул. Советская, 8. Теле-

фон 3-35-16, по вторникам, средам, четвергам с 14 до 18
часов,

1 — 1

СЛАНЦЕВСКИИ ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ ТЕХНИКУМ
ПРОДОЛЖАЕТ ПРИЕМ УЧАЩИХСЯ

на 1989 — 90 учебный год на I курс на базе 8 классов по
специальностям:

«Техническое обслуживание и ремонт оборудования пред-
приятий химической и газонефтеперерабатывающей про-
мышленности»,

«Монтаж н эксплуатация электрооборудования предпри-
ятий и гражданских зданий».

Прием документов до 21 августа 1989 года ежедневно
(кроме субботы и воскресенья) с 8 до 13 и с 14 до 17 часов.

Лица, окончившие 8 классов на «4» и «5», зачисляются в
техникум без вступительных экзаменов.

Приглашаются абитуриенты, сдавшие вступительные эк-

замены в другие техникумы, но не прошедшие по конкурсу.

Вступительные экзамены по математике (устно) — 21
августа, по русскому языку (диктант) — 23 августа, начало

в 9 часов.

Телефоны для оправок: 2-14-72, 2-22-88, 2-19-94.
Наш адрес: 188540, г. Сланцы, ул. Климчука, 1.
Товарищи учащиеся! Используйте полно возможности

местных учебных заведений!
Приемная комиссия.

2—1

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 8 ав-

густа — «Останься, Катрин».
Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 8 ав-

густа — «Уолл-стрит». Начало
в 20 часов. «Одиночка». Нача-
ло в 16, 18.10, 22 часа 30 ми-
нут.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 8 августа — «БОМЖ».
Начало в 17, 19, 21 час. Для
детей. «Ученик лекаря». Нача-
ло в 12 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 8 авгу-

ста — «Шарло» в Испании».
Начало в 17, 19, 21 час.

СЛАНЦЕВСКИИ
ТОРГ

ПРИНИМАЕТ

на постоянную работу
УЧЕНИКОВ машинистов

холодильных установок с

3-месячным обучением в

г. Ростове-на-Дону.
Начало учебы с 1 сентяб-

ря. 1989 года. Оплата 60
рублей в месяц и плюс ко-

мандировочные расходы.

После обучения работа пре-

доставляется на продоволь-

ственной базе торга маши-

нистом холодильных устано-

вок с оплатой 66 копеек в

час.

За справками обращать-
ся в отдел кадров торга:

ул. Кирова, 16, телефон
2-26-86.

3—1

СТРОИТЕЛЬНЫЙ
ТРЕСТ № 63

приглашает на работу

плотников,
КАМЕНЩИКОВ,
МОНТАЖНИКОВ ЖБИ,
КРОВЕЛЬЩИКОВ,
БЕТОНЩИКОВ,
МАЛЯРОВ,
ШТУКАТУРОВ.
Обращаться по адресу:

г. Сланцы, ул. Свердлова,
12а, отдел кадров, телефон
41-411.

3—1

Коллектив Северо-Запад-
ного СМУ треста «Севзап-
металлургмонтаж» выражает
искреннее соболезнование
Тамаре Ивановне Павлути-
«ой по поводу смерти мужа.

Коллектив участка ЭМС
шахты № 3 выражает собо-
лезнование Базанову Анато-
лию Васильевичу по поводу

смерти его матери.

Коллектив филиала ЦРБ
глубоко скорбит по поводу
безвременной смерти МЕЛЬ.
НИКОВОЙ Веры Николаев-
ны и выражает соболезнова-
ние родным покойной.

Гавет* ведается во

■тдонкам. средам, четвергам,

кятввцам в суббетам
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